Estimado Doctor,

Le escribe Javiera Uribe Zapata, fui la alumna de la Universidad Católica que hizo un perfil sobre su trabajo y trayectoria. Primero que todo quería desearle un buen término de año.

También comentarle una feliz noticia. El trabajo fue seleccionado entre los ganadores en el Concurso de Periodismo del Museo de la Memoria y los DDHH, en la categoría de trabajos universitarios.

Nuevamente quiero agradecerle por todo el tiempo que me brindó y su disposición para contarme su historia. Este trabajo ha sido el más importante que he realizado en mi carrera y me ha traído muchas satisfacciones, además de haberme aportado mucho en mi formación profesional.

Le agradezco por su tiempo y por compartir conmigo su historia.

Espero que todo vaya bien y que tenga una excelente semana.

Un gran abrazo,

Javiera Uribe Zapata